

Vorlage

Drucksachen-Nr.:	FV/026/2023/BÜRGER
Einreicher:	Fraktion DIE GRÜNEN, FDP, Neues Forum - Bürgerliste Fraktion Die Grünen, FDP, Neues Forum-Bürgerliste
Verantwortlich für die Umsetzung:	Der Oberbürgermeister

Beratungsfolge	Status	Termin	Für	Gegen	Enthaltung	Bestätigung
Haupt- und Personalausschuss	öffentlich	28.02.2024				
Dienstberatung des Oberbürgermeisters	nicht öffentlich	13.02.2024				
Ausschuss für Finanzen, Digitalisierung und moderne Verwaltung	öffentlich	27.02.2024				
Ausschuss für Gesundheit, Bildung und Soziales	öffentlich	05.03.2024				
Stadtrat	öffentlich	13.03.2024				

Titel:

Wandlung von Honorarstellen an der Musikschule "Kurt Weill" in Festanstellungen

Beschluss:

1. Die Honorarsätze werden angemessen angehoben. Hierzu wird von der Verwaltung ein Vorschlag erarbeitet.
2. Es wird angestrebt die Honorarstellen in Arbeitsverhältnisse umzuwandeln. Mit dieser Zielstellung wird die Verwaltung beauftragt, einen Vorschlag zu erarbeiten, ob und wie dies mit Wirkung ab dem Haushaltsjahr 2025 rechtskonform umgesetzt werden kann.
3. Die Musikschule wird beauftragt, mindestens im Rahmen einer Vollzeitstelle (d.h. 30 Stunden pro Woche) für ein erweitertes Angebot an Musikalischer Früherziehung an Schulen und Kindertagesstätten zu sorgen.

Finanzbedarf/Finanzierung: -

Begründung: siehe Anlage 1

Für den Einreicher:

Bastian George
Vorsitzender der Fraktion Die Grünen, FDP, Neues Forum – Bürgerliste

beschlossen im Stadtrat am:

Frank Rumpf
Stadtratsvorsitzender

Anlage 1:

Die bundesweit immer schwieriger werdende Suche nach geeigneten Lehrern und Ausbildern für Musik und Musikinstrumente wirkt sich auch auf das Angebot an unserer Musikschule aus. Wir haben derzeit hervorragend ausgebildete Lehrer in Anstellung, die teilweise aber lediglich auf Honorarbasis beschäftigt werden. Das bedeutet, dass sie nur für die tatsächlich abgeleistete Arbeitszeit entlohnt werden und sich außerhalb dieser Zeiten z.B. in den Ferien selbst versichern müssen.

Das ist in der heutigen Zeit nicht mehr angemessen und wird auf kurz oder lang dazu führen, dass sich diese Personen einen anderen Arbeitsplatz suchen.

Die Dessauer Musikschule ist seit 70 Jahren ein historischer Baustein der Dessauer Bildungs- und Kulturlandschaft und liefert jährlich hochqualitative Ergebnisse ab: Die Schülerinnen und Schüler musizieren mit großer Freude, großem Eifer und großem Erfolg, was die im Vergleich zu anderen Musikschulen überdurchschnittlichen Ergebnisse, z.B. beim Wettbewerb "Jugend musiziert" oder auch die zahlreichen Konzerte, die über die Jahre veranstaltet werden konnten, zeigen.

Anlagen: Bewertung der Honorarzählungen an der Musikschule „Kurt Weill“